
 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS SOBRE DROGAS  
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de 14 de maio de 2014. 

 

Ata da 22ª ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA. 

 

O Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas - COMAD de Santos se 

reuniu, no dia dez (10) de abril de dois mil e vinte e tres (2023), no auditório da 

Rua D. Pedro II - Centro - Santos, com início às nove horas e trinta e oito 

minutos (9h38min) com os presentes constantes na lista de presença assinada, 

onde foram tratados os seguintes pontos de pauta: 1 – Leitura e aprovação da 

ata anterior; 2 - Deliberação a cerca da minuta do Edital do processo de 

Eleição - Biênio 2023/2025 ; 3 - Devolutiva acerca dos ofícios encaminhados 

para a Secretaria de Saúde; 4 -  Assuntos gerais. A Sra. Presidente Laureci 

Dias inicia a Assembléia com aprovação da ata da Assembléia anterior por 

todos os presentes, sem correções; para o item seguinte, a Sra Presidente 

solicita o apoio do Sr. Wilson, representante da Sepacom - Seção de 

Participação comunitária, para esclarecimentos. Sr. Wilson explica que a atual 

gestão teria prazo finalizado no mês de abril e, dentro da legislação municipal, 

os novos conselheiros devem ser eleitos no decorrer da Conferência Municipal, 

porém, como não houve chamamento pelo governo Federal,  essa Conferência 

não se realizou. Sugere que se prorrogue esse mandato por mais noventa (90) 

dias para que se chame uma Conferência Municipal, uma vez que não há 

previsão de chamamento para Conferência Nacional e se faça um processo 

democrático e amplo para que haja o maior número de pessoas participantes 

com propostas relevantes ao tema das políticas sobre álcool e drogas, o que se 

pensa, o que se quer e qual plano de ação para o município. Aponta a 

necessidade de acertar a representatividade, tanto da sociedade civil quanto do 

governo municipal por conta de reforma administrativa, com junção e/ou 

extinção de secretarias, havendo a necessidade de mudança na lei. Sr Wilson 

trouxe essas possibilidades  e deixou que se fizesse sugestões, por parte dos 

presentes, para que se encontrasse, dentro da legalidade, a forma mais 

adequada para composição da nova diretoria do Comad: Chamamento ou 

Conferência. Sra. Nathália coloca sua opinião sobre um chamamento e a 

necessidade de uma discussão ampla com a sociedade civil, levantando que, 

uma Conferência chama mais a atenção e mobiliza  serviços e pessoas que se 



interessam pelos assuntos. Não havendo nenhuma outra sugestão, foi 

colocado em votação as duas possibilidades e optou-se pela realização da 

Conferência Municipal para que se faça discussões, propostas e, dentro desse 

recurso amplo e democrático, se faça as atualizações e correções de 

representatividade e eleição da nova diretoria para o próximo biênio 2023/2025; 

Sr. Wilson sugere votação e, optando por Conferência, realize-se Assembléia 

extraordinária  para planejamento e organização, utilizando espaços públicos e 

apoio do Fundo Social e demais serviços agilizando a realização da 

Conferência sem a necessidade de abrir processo para uso de recursos 

financeiros do Comad. Sra. Carla coloca o Fundo Social e o Gabinete do 

Governo à disposição para a realização da Conferência. Colocado em votação, 

todos os presentes consideram, por unanimidade, a Conferência Municipal, 

como melhor opção. Sra Laureci faz um desabafo sobre o mandato e a falta de 

compromisso dos membros nas composições e discussões das câmaras. Sra. 

Carla sugere que se registre os membros das Câmaras: Planejamento: 

Rosana, Nathália e Gigi; Financeira: Paulo, Cauê e Ilka, Comunicação: Carla, 

Rosana e Marco  Legislação: Carla, Rosa, Jessé e Márcia. Sra Laureci solicita 

o apoio de todos os membros das Câmaras para planejamento, organização e 

realização da Conferência Municipal. Sra. Gigi sugere que se pense numa data 

e, apos algumas sugestões, todos concordaram com o dia vinte e um (21) de 

junho, no horário de nove (09) às dezessete (17) horas, para o local, algumas 

sugestões foram feitas e, o Sr. Wilson sugeriu a Universidade São Judas que 

será contatada para confirmação de espaço e data disponíveis. As pré 

conferências serão realizadas pelos serviços representados nos vários 

territórios da cidade com o apoio dos conselheiros.  Algumas discussões foram 

feitas para que a região dos morros e área continental também participem das 

pré conferências através dos serviços disponíveis naqueles locais. Sra. Carla 

reforça a necessidade e importância de uma ampla divulgação para que tenha 

um número significativo de participação comunitária nesta Conferência. Sra. 

Laureci solicita que se faça um cronograma das pré conferências para 

divulgação e participação. Sra. Carla pede sugestões para convite do 

palestrante para a Conferência, uma vez que, o Dr. Roberto Tykanory, sugerido 

e convidado, não poderá participar por estar fora da cidade em outro 

compromisso. Sra. Carla aponta a necessidade de uma Assembléia Geral 

Extraordinária para organização da Conferência e Pré conferências. Sr. Marco 

Aurélio (Adesaf) sugere uma assembléia híbrida e disponibiliza ferramentas da 

Adesaf para essa realização on line. Sra. Carla aponta a dificuldade numa 

Assembléia híbrida em virtude da necessidade de avaliar documentação e 

oferece o espaço do Fundo Social de Solidariedade para essa realização. Fica 

acertado então que, essa AGE se realizará no Fundo Social de Solidariedade, 

às nove (09) horas, no dia vinte e quatro (24) do corrente mês. Sr. Wilson fará a 

minuta da resolução normativa da prorrogação do prazo de mandato da atual 

Diretoria para aprovação dos conselheiros, bem como, edital para a AGE. 

Sendo aprovado, será encaminhado para publicação em Diário Oficial. Abrindo 

as discussões sobre o item 3, Sr. Wilson solicita o registro, em Ata, sobre as 

devolutivas dos ofícios encaminhados à Secretaria Municipal de Saúde, sendo: 

1. Solicitação de data prevista para inauguração do Caps Ad e 2. Verba 



destinada ao conserto do carro do consultório de saúde na rua, dado prazo de 

quinze (15) dias para resposta, venceu-se o prazo e nenhuma resposta foi 

dada por aquela Secretaria. Sra. Laura afirma que não há nenhuma resposta 

sobre o carro do Consultório de saúde na rua e que, o carro que circula nas 

cidades, apontado, inclusive, em matéria midiática, trata-se de um carro 

adaptado e que, ainda, não atende às necessidades daquela equipe. Sra. 

Nathália relembra sobre a discussão deste assunto em audiência pública 

realizada na Câmara Municipal, com questionamentos sobre a compra do novo 

carro com verbas parlamentares feitas pelas Vereadoras Débora Camilo e 

Audrey Kleis. Sra. Laura relembra e faz relato indignado sobre essa audiência 

pública, na qual, teve que insistir para fazer valer seu direito de fala sobre o 

assunto. Sra. Nathália reforça a necessidade de cobrança junto à Prefeitura 

para finalização da reforma do novo espaço do Caps ad, prevista para o 

próximo dia dezoito (18). Não havendo mais nenhum assunto pautado para 

discussão, reunião encerrada às dez horas e cinquenta e cinco minutos 

(10:55). 

 

Laureci Elias Dias                                                                Rosana Salvador 

Dias 

Presidente                                                                              2ª Secretária 

 

 

 

 

 

 

 


